

## SUMMARY

# HUBUNGAN INTENSITAS PENCAHAYAAN DENGAN KELUHAN KELELAHAN OTOT MATA PADA KARYAWAN BACK OFFICE LANTAI 5 DI SILOAM HOSPITALS KEBON JERUK JAKARTA BARAT

Created by NATALIA BUDININGSIH

**Subject** : PENCAHAYAAN DENGAN KELUHAN KELELAHAN OTOT MATA

**Subject Alt** : PENCAHAYAAN DENGAN KELUHAN KELELAHAN OTOT MATA

**Keyword** : PENCAHAYAAN DENGAN KELUHAN KELELAHAN OTOT MATA

### Description :

Kelelahan pada mata adalah keadaan karyawan yang mengakibatkan terjadinya penurunan vitalitas dan produktivitas kerja akibat gangguan kesehatan pada mata. Pemerintah mengatur tentang masalah pecahayaannya tersebut dalam PMP No. 7 tahun 1964 tentang syarat-syarat kesehatan, kebersihan, penerangan dalam tempat kerja disebutkan bahwa penerangan yang dibutuhkan untuk membedakan barang halus seperti pemasangan yang halus, pekerjaan-pekerjaan mesin yang halus, pemeriksaan yang halus, akuntan, pemegang buku, mengetik atau pekerjaan kantor yang lama dan teliti harus mempunyai penerangan antara 500 sampai 1000 lux, guna terciptanya kesehatan dan keselamatan kerja pada seluruh tempat perkantoran. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui hubungan intensitas pencahayaan dengan keluhan kelelahan otot mata pada karyawan back office lantai 5 di Siloam Hospitals Kebon Jeruk. Variabel independen dalam penelitian ini adalah intensitas pencahayaan dengan cara ukurnya melihat angka yang terdapat dalam lux meter. Sedangkan variabel dependen adalah keluhan kelelahan otot mata dengan alat ukur kuesioner dengan melihat faktor psikologis, visual atau fisik, gejala okuler dan gerakan tubuh. Penelitian ini merupakan jenis penelitian yang bersifat survey analitik dengan pendekatan cross-sectional. Populasi adalah karyawan back office lantai 5 Siloam Hospitals Kebon Jeruk dan sampelnya berjumlah 30 orang. Analisa data pada penelitian ini menggunakan Pearson. Teknik ini digunakan untuk mengukur kekuatan hubungan intensitas pencahayaan dengan keluhan kelelahan otot mata. Dari hasil uji Pearson didapat bahwa ada hubungan intensitas pencahayaan dengan keluhan kelelahan otot mata mempunyai hubungan yang signifikan dengan nilai  $r (+)$ : 0,490. Bahwa pencahayaan memiliki pengaruh cukup kuat terhadap terjadinya keluhan kelelahan otot mata, dalam artian bahwa semakin tinggi intensitas pencahayaan maka semakin rendah terjadinya keluhan kelelahan otot mata.

**Date Create** : 04/09/2013

**Type** : Text

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-200731075

**Collection** : 200731075

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor